



Les 3èmes hispanophones luttent pour l'égalité de genre !

publié le 16/02/2019 - mis à jour le 17/02/2019

Article rédigé par Soline et Anne-Sophie (pour tous les 3°BACHATA)

Le 8 Mars, pour le jour de la Femme, les hispanophones vont chanter une chanson du groupe espagnol **Ska-p** intitulée « **Brave Girls** » :

<https://www.youtube.com/watch?v=SFmHzuNX1A8>

Mme Blaineau a contacté le groupe pour obtenir la version instrumentale et ... surprise ! Le chanteur Roberto Gañán Ojea (plus connu sous le nom de « **Pulpul** ») nous a envoyé une petite vidéo pour nous encourager. Nous sommes tous (mais surtout Mme Blaineau) vraiment très touchés et **très contents** :

<https://youtu.be/Lijl0Okg2Tg>

Nous avons donc décidé de remercier le groupe avec une petite vidéo :

<https://drive.google.com/open?id=1bFC9cKMvnH8wYeXGQI8a0zWRjrdAU9Bf>

El 8 de marzo, para el día de la Mujer, los alumnos hispanos van a cantar una canción del grupo español Ska-p "Brave Girls".

La señora Blaineau contactó al grupo para obtener la versión instrumental y ... ¡ Sorpresa ! El cantante Roberto Gañán Ojea (más conocido bajo el nombre de "Pulpul") nos envió un vídeo corto para alestarnos. Estamos tod@s (y sobre todo la Señora Blaineau) muy emocionad@s y realmente content@s...

Por eso, quisimos agradecer al grupo con un vídeo.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.